

BOLETÍN No. 257 ->>

El 69% de los premiados por las mejores ponencias pertenecen a la Autónoma de Aguascalientes.

Este evento se ha transformado en una plataforma en la que los catedráticos pueden difundir avances de resultados sus trabajos de investigación

Concluyó en la Universidad Autónoma de Aguascalientes el 17 Seminario de Investigación, evento en el que el 69% de los premiados a las mejores ponencias por día pertenecen a la Máxima Casa de Estudios del estado; y cuyas investigaciones se insertaron en las mesas de Ciencias Agropecuarias, de la Salud, Económicas y Administrativas, Naturales y Exactas, Ingenierías y Tecnologías, así como la de Sociales, Artes y Humanidades,.

Durante el evento de clausura, Jesús Arturo Femat Díaz, jefe del departamento de Apoyo a la Investigación, señaló que este evento se ha transformado en una plataforma en la que los catedráticos puedan difundir avances de resultados sus trabajos de investigación, buscando que exista una retroalimentación por parte de pares académicos de su misma área disciplinar, lo cual representa una oportunidad para generar lazos colaborativos que deriven en futuras investigaciones.

Asimismo, retomó y reiteró las ideas del conferencista magistral del evento, Jorge Flores Valdés, investigador emérito del Instituto de Física de la UNAM, quién precisó que debe incentivarse el financiamiento para la investigación al interior de la iniciativa privada, pues se debe incidir en la industria para generar innovación a través de la transferencia de conocimiento y tecnología.

Cabe mencionar que los premios a los mejores carteles fueron entregados en el área de la Salud, a Candelario Rodríguez Pérez de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco; del área de Ciencias Agropecuarias, a Elizabeth Guadalupe Macías López del Centro de Investigaciones en Óptica; de Ciencias Económicas y Administrativas, le fue otorgado a Rosa Celia Suárez Jacobo de la Universidad Veracruzana; de Ciencias Naturales y Exactas, a Lucía Isabel Chávez Ortiz de la UAA; en el campo de las Ciencias Sociales, Artes y Humanidades, el reconocimiento fue para Luis Felipe García y Barragán de la Universidad de Guanajuato; mientras que para el área de Ingeniería y Tecnología, le fue condecorado a Eunice Esther Ponce de León Senti, de la Autónoma de Aguascalientes.

En el evento de clausura se contó con la presencia de Kalina Isela Martínez Martínez, integrante de la H. Junta de Gobierno; Luciano Ramírez Hurtado, secretario de Investigación y Posgrado del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; José de Jesús Luna Ruiz, secretario de Investigación y Posgrado del Centro de Ciencias Agropecuarias; Luis Fernando Barba Gallardo, secretario de Investigación y Posgrado del Centro de Ciencias de la Salud; así como catedráticos de la UAA y de diversas instituciones de educación superior del país.

